
   

 

 

第１１８７回 例会 ２０１５年（平成２７年）２月１６日   

                    （世界理解月間） 

 

前回（２月９日）例会記録 

 

◇プログレス 岡本 茂 副ＳＡＡ  

 

１．来客紹介 藤野 英男 親睦委員 

ゲスト：０名 地区外：１名 地区内：６名 合計７名 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

 

ご来客の皆様ようこそお越しいただきました。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

元ビートルズのポール・マッカートニーさんが今年も来日公演をされるそうです。昨年は体調

不良でキャンセルになりましたが、一昨年の大阪ドームでは７０歳のはずですが、６０歳の時と

同じように、ベース、ギター、ピアノを弾きながら休憩なしで演奏し続け、アンコールを含めると３

４曲歌い切りました。サーの称号もあり、今でも世界中でＣＤが売れ続けているのもかかわらず

海外公演に飛び歩いているようです。 

またバート・バカラックという「雨に濡れても」等でアカデミー賞やグラミー賞を幾度も受賞して

いる作曲家が、８０歳の時に改装直前のフェスティバルホールでコンサートを行い、ピアノを弾きながら自分でも歌いオー

ケストラを指揮しているのを観に行きました。会場は空いているだろうと思ったら満員で、私は後ろから３列目の席でしたが

若い頃からのファンとして嬉しく思いました。 

本日のプログラム                        （本日のプログレス 岡本 茂 副ＳＡＡ）

○ ロ-タリ-ソング  「輝く星座」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 国際奉仕フォーラム 「留学生受け入れへの提言」 

 ROTEX 前年度副会長  岩佐 和音子 様  ～１４：００ 

・かあさんの歌 

・銀色の道 

・希望 

創 立 昭和63年(1988)５月23日 

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル 

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010 

http://www4.ocn.ne.jp/~semba-rc/ E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp 

例 会 毎週月曜日・12時30分 
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会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 
二人の元気な姿に接して私が思ったことは、そういえば大阪船場ＲＣの会員の皆さんも元気だなあ、ということでした。 

どうしたら元気と活気を保っていけるのか、これからも例会に出席しながら元気と活気の秘訣を盗みたいと密かに思う 

今日この頃でございます。会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 

３．幹事報告 堀 浩司 幹事 

①本日皆様のメールボックスにロータリー財団の寄付金の領収書を入れておりますので確定申告でお使いいただきたいと 

思います。 

②本日のフリートークの資料をメールボックスに入れております。本人の写真や経歴、林会員に訳していただいた 

プロフィール等ですので是非フリートークの前にご一読いただければと思います。 

４．委員会報告 

◎ 規定情報研修委員会  清水 清一 委員長 

心斎橋RCさんとの恒例の合同集会が３月１３日（金）18時～日航ホテル４階「孔雀の間」で行われます。式次第はホストで 

ある心斎橋RCさんが作成されております。皆様ご出席いただきますようよろしくお願いいたします。 

５．ゴルフ同好会報告  松谷 廣信 会員 

４月８日（水）宝塚ゴルフ倶楽部でゴルフコンペを予定しておりますが、ゴルフ場が変更になる場合がありますのでお知ら

せ申し上げます。 

６．グルメ同好会報告  栗原 裕 世話人 

３月１６日（月）18 時～「心斎橋いし橋」でグルメの会を開催いたします。富山県の海で採れた新鮮な魚介料理・お鮨を食し

たいと思います。先着２０名様となっておりますのでご家族の方も含め奮ってご参加の程お願いいたします。 

７．ニコニコ箱報告 今泉 忠亮 親睦委員 

カンタトーレ 会員‥‥僕のイタリア語学校主催で“われレオナルド”のイベントをするので皆さんご友人やご家族を 

お誘いあわせの上お越し下さい。 

今泉 会員‥‥人生で辛い時には二葉を育て、花を咲かせて幸に。 

斧原 会員‥‥井澤さん、大変お世話になりました。 

渡辺 会員‥‥今日は妻のバースデーです。元気に頑張ってます。 

小島、日比、清水、栗原、新川、平山、杉浦、藤野、沖、高階、大磯、中村、宮原、片岡、井澤、塩尻、大嶋、松谷、俣野、 

堀、岩崎、岡本(真)、溝畑、 

各会員‥‥今日は２月９日福の日です。幸福を目指して頑張りましょう。 

８．出席報告 岡本 茂 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３２名 出席率 ８０％ 

第１１８３回（１月１９日） 修正出席率 ９３％ 

９．フリートーク 「青少年交換留学生について」  

本日は青少年交換留学生について討議をお願いします。 

先日ジョシュア・シェクター君のプロフィールが送られてきました。大阪船場ＲＣとして早急に決定しておくべきことは、 

カウンセラー、受け入れる高校、受け入れる家庭の３点です。 

事前にカウンセラーについては塩尻会員にご快諾いただきました。サブカウンセラーとして英語に堪能な林会員にもやっ

ていただけることになりました。受け入れ高校については地区から実績校を知らせていただきました。その中に、今年度 

大阪御堂筋本町ＲＣと大阪帝塚山ＲＣから交換留学生を受け入れている今宮高校があり、たまたま私の母校でしたので 

今朝連絡を入れたところ、年間２名を受け入れているということで検討された結果、例会前に受諾の電話が入りました。 

という訳で本日の議題は主に受け入れ家庭ということになろうかと思います。よろしくご討議の程お願いいたします。 

 

 

☆次回２月２３日（月）例会予定 

                ・職奉卓話：カンタトーレ会員・岡本(茂)会員 
                ・次年度理事会 ６階「桃の間」13：40～ 


